

La junta directiva de ISA que escogerá el reemplazo de su presidente Juan Emilio Posada

Llegó impuesto por el presidente Iván Duque, quien lo tuvo en Palacio como Consejero para la competitividad. El gobierno decidió su cambio a partir del enero

Por: Las Dos Orillas | octubre 31, 2023



   [Compártelo](#)

La junta de ISA será la encargada de escoger el reemplazo de Juan Emilio Posada como reemplazo de la potente generadora eléctrica, una sólida empresa con importantes inversiones en el extranjero. Esa misma junta, cuyo presidente es Ricardo Roa -presidente de [Ecopetro](#)- fue la encargada de su remoción, en una reunión de la semana pasada a donde no fue invitado ninguno de los funcionarios de la administración de ISA, los representantes de [Ecopetro](#) llevaron como tema a incluir la remoción del cargo de Juan Emilio Posada.

La petrolera estatal, que equivale a decir, el gobierno, tiene mayoría en la junta directiva, 5 de los 9 puestos, a los que además habría que sumarle el voto de EPM cuya junta estaba a su vez presidida por el alcalde Daniel Quintero, un aliado incondicional del Presidente Petro. La solicitud de pedirle la renuncia a Juan Emilio Posada fue aprobada por mayoría.

Es esta misma mayoría en la instancia directiva, el gobierno Petro con Ricardo Roa -presidente de [Ecopetro](#)- como voz cantante-, será quién resolverá el cambio de mando a partir de enero. Probablemente ya no contará con el voto de EPM pues Federico Gutiérrez ya anunció cambios en dicha institución, pero serán de todas formas mayoría para seleccionar al nuevo directivo.

Publicidad

Lo más leído

A los hijos de Uribe no les alcanzó su poder para superar con La Haus el capital de Rappi

La carrera más apetecida en Colombia y rentable que puede estudiar en el Sena

Alejandro Riaño se cambia de casa

La moto italiana de Auteco que llega para destronar a las deportivas de Yamaha y Suzuki

¿Cuál es el plato más caro y el más barato del restaurante de Rigo?

Ikea, un almacén bonito, barato, pero incómodo

John Simko, el gringo que se hizo millonario cultivando y exportando flores colombianas con Sunshine

D1 no es tan barato como se cree. Los pocos artículos que puede comprar con \$50 mil

Ramo abrió vacantes de empleo y no pide mucha experiencia: conozca los perfiles que buscan

Las tarjetas de crédito que puede sacar si está reportado en DataCrédito

Publicidad

Notas recomendadas



¿Quiénes procesan la mayoría de la carne que consumen los colombianos?



Entre telenovelas turcas, leyendo y sin ver el sol pasa los días Simón Trinidad en una cárcel gringa



El nieto consentido de Luis Carlos Sarmiento regresa al país a apoyar emprendimientos



Las 7 empresas de vigilancia privada que más dinero ganan por número de la

Miembros de la junta de ISA:

Ricardo Roa Barragán - Nominado por [Ecopetrol](#)

Carolina Rojas Hayes - Nominada por [Ecopetrol](#)

Nicolás Azcuénaga Ramírez - Nominado [Ecopetrol](#)

Jesús Aristizábal Guevara - Nominado por [Ecopetrol](#)

Andrés Felipe Mejía Cardona - Nominado por [Ecopetrol](#)

Rutty Paola Ortiz Jara - Nominada por EPM

Santiago Montenegro Trujillo - Nominado por Fondos de Pensiones y Cesantías

Camilo Zea Gómez - Nominado por Fondos de Pensiones y Cesantías

Diego Muñoz Tamayo - Nominado por Fondos de Pensiones y Cesantías

La voluntad del Presidente Duque siempre fue lograr que el antioqueño Juan Emilio Posada, quien fue su *consejero presidencial* para la competitividad y gestión pública, llegara a la presidencia de ISA, uno de los puestos directivos más apetecidos del gobierno. **No fue fácil lograrlo** y para ello tuvo que realizarse incluso cambios en la representación de la junta de entonces, en cuanto con la decisión se hacía caso omiso de la recomendación de la empresa caza talentos Spencer Stuart. Sin embargo, se consiguió.

Posada permaneció solo un año en el cargo y desde julio se sabía que una vez se sentará en su silla de Presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa el exgerente de la campaña Petro Presidente, el cambio sería inevitable, **antes tardó mucho**.

Este era el último cargo de alto nivel sin copar por el Presidente Petro y es fundamental para la estrategia de transición energética, además de los ingresos que genera esta solida empresa de la que desprendió la generadora eléctrica ISAGEN y que fue vendida en subasta pública en el gobierno de Juan Manuel Santos a la **canadiense Brookfield** que pagó \$ 11.billones en el gobierno de Juan Manuel Santos.



Compártelo

SÍGUENOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Unidades de Almacenamiento Casi Gratis en Bogotá



¡Fuertes declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex



Bogotá: Lavadoras no vendidas a mitad de precio (ver precios)



Corrupción y enriquecimiento ilícito: Los 12 secretos de Marbelle



Bogotá: Joyas a la venta a mitad de precio (ver lista de precios)



10 parejas famosas que tuvieron el valor para salir del closet

Etiquetas: [Ecopetrol](#), ISA, Juan Emilio Posada, Ricardo Roa

Agridulce resultado para César Gaviria en su tierra: pierde Pereira, pero

Erasmus Zuleta Bechara atajó a los Calle, amigos de Petro y ganó la

COLOMBIA SIN INSEGURIDAD

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

De la chicha al m(b)jiche: 200 años de...
Por: [Álvaro Claro](#)

Lo que se oye en el salón: De "ser pr...
Por: [Dustin Tahisín Gómez Rodríguez](#)

'Sayco compone cultura': la herramie...
Por: [DIANIS SÁNCHEZ PERPIÑÁN](#)

Great Place To Work, reconoce a Ingr...
Por: [Marcela Fernanda Osorio Leal](#)

Organizaciones prestaron más de 67...
Por: [Fernanda Osorio](#)

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-

recupera Risaralda

El fortín liberal de Pereira pasó a manos del conservador Mauricio Salazar, pero en el departamento derrotó a los hermanos Mehreg con su candidato Juan Diego Patiño

recupera risaralda

El fortín liberal de Pereira pasó a manos del conservador Mauricio Salazar, pero en el departamento derrotó a los hermanos Mehreg con su candidato Juan Diego Patiño



Gobernación

Con una sólida coalición, el exrepresentante de la U derrotó al candidato del Pacto Histórico y tomará las riendas del departamento de Córdoba

Gobernación

Con una sólida coalición, el exrepresentante de la U derrotó al candidato del Pacto Histórico y tomará las riendas del departamento de Córdoba



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)